

Grußwort des Landrates



Sehr geehrte Damen und Herren,

„Die Musik allein ist die Weltsprache und braucht nicht übersetzt zu werden“, so der Schriftsteller Berthold Auerbach. Musik verbindet; im wahrsten Sinne des Wortes.

An diesem Abend dreht sich in Heppenheim auch alles um diese Weltsprache. Im Rahmen eines Benefizkonzertes mit dem ZDV-Chor Mainz & seinen Solisten und dem Landespolizeiorchester Hessen findet für alle Konzertfreunde ein ganz besonderes Ereignis im Jahreskalender statt, zu dem ich Sie hiermit sehr herzlich willkommen heiße.

Veranstaltungen wie diese sind ein Gewinn für uns alle. Sie bescheren einen einzigartigen Abend – mit hervorragenden Kompositionen, interessanten Begegnungen und anregenden Gesprächen. Gleichzeitig unterstützen Sie die herausragende Arbeit der Polizeisozialhilfe Hessen e.V., um in soziale Not geratene Bedienstete der Hessischen Polizei zu helfen.

Hierzu möchte ich allen Mitgliedern sowie Helfern für Ihr bemerkenswertes Engagement von Mensch zu Mensch meinen ganz besonderen Dank und Anerkennung aussprechen.

„Musik komme von Herzen und möge zu Herzen gehen“. Ganz im Sinne von Ludwig van Beethoven wünsche ich der Veranstaltung viel Erfolg und dem Publikum ein unvergessliches Hörerlebnis.

Ihr Landrat

Matthias Wilkes